

PROJETS 2022-2023

RELANCE DES ADHESIONS ET DE LA PRATIQUE

Sur la lancée de la saison écoulée, l'un des principaux objectifs sera encore de poursuivre la relance des effectifs et de la pratique sportive au sein de l'USB. Nous tenterons notamment de relancer les boules, le VTT et le hockey-sur-glace. Nous lançons donc un appel aux volontaires sans lesquels rien ne pourra se faire.

EMPLOIS

Céline assurant parfaitement les missions administratives, nous réfléchissons au recrutement d'un agent qui interviendrait sur l'animation sportive : par exemple un CQP (Certification de Qualification Professionnelle) qui pourrait venir en soutien aux sections qui en ont besoin et sur le sport santé. Ayant des difficultés à trouver quelqu'un à former, nous nous adresserons à la FFSPT pour rechercher une éventuelle candidature.

10^e TRAIL DE DORMILLOUSE

Après la relance en 2022, nous espérons une participation supérieure en 2023, d'autant que le Trail Salomon Ubaye qui se déroulait la semaine précédant notre épreuve a été purement et simplement annulé ! L'épreuve sera programmée à la mi-août avec les trois mêmes tracés ou des modifications mineures en fonction des retours des concurrents ou des exigences de la gestion du site ENS (Espace Naturel Sensible) du Col Bas dont nous participons au comité de pilotage. Nous restons hors du Challenge des Trails de Provence qui représente des coûts et des contraintes importantes pour des retours très minimes mais resterons dans les Challenges FSGT et UNESCO Geoparc de Haute-Provence s'il est reconduit. Comme chaque année, nous recherchons du monde pour l'organisation.

21^e RAN'DORMILLOUSE

Nous allons essayer de rattraper l'échec relatif de 2022. Pour cela il faudra trouver une musique et un spectacle qui acceptent de se hisser à 2 500 m d'altitude. Autre question, le restaurant sera-t-il ouvert l'été prochain car il est question de sa fermeture. Nous ferons en tous cas au mieux pour pérenniser ce bel événement et nous réfléchissons à plusieurs idées, comme un bivouac. Vos suggestions seront les bienvenues.

TROPHEES DE L'USB

Ils seront bien entendu reconduits, en fin de saison ou lors de l'AG.

FORUM DES ASSOCIATIONS

Nous y participerons bien entendu aux côtés des autres associations, en nous investissant le plus possible pour relancer les adhésions et la pratique.

SECTION SPORTIVE DU COLLEGE

Nous serons partenaires de la section sportive que le Collège Marcel André va relancer à la prochaine rentrée scolaire. La première activité concernée sera l'escalade, d'autres pourront suivre.

AFFILIATION

Nous sommes très satisfaits du partenariat avec la FFSPT à laquelle nous avons reconduit notre affiliation. Cette saison, le recrutement d'un CQP et la formation de cadres feront partie de nos priorités avec la mise en place du sport santé.

SECTIONS

Nous avons le plaisir d'accueillir une nouvelle section, le Karaté animé par Sylvie Dechappe qui en est tout à la fois la présidente et l'entraîneur. Les débuts sont prometteurs et nous lui souhaitons longue vie et pleine réussite. Par contre, nous n'avons pas renouvelé le partenariat avec Sport et Combat pour cause de divergences de vue.

SPORT SANTE

Sa mise en place fait partie des gros dossiers de la saison. A cet égard, j'ai pris attache avec le CMS (Centre Médico Sportif) basé à l'hôpital de Digne qui sera l'un des fers de lance du déploiement du sport santé sur le territoire de Provence-Alpes Agglomération.

ASSOCIATION PROPRE

Que ce soit dans son fonctionnement ou lors des événements, même si des efforts sont déjà consentis, l'USB ambitionne de devenir une association totalement propre : limitation des produits jetables, des affiches et des flyers, tri sélectif, co-voiturage, etc. Pour cela, nous accentuons la communication sur les réseaux sociaux et nous allons étudier le développement d'une appli du type de celles qu'utilisent les Mairies de Seyne ou Selonnet.